



11 Pièces

200 m<sup>2</sup>

Réf. W-02V18P

1 650 000 €

Viroflay

Maison à vendre (78220)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Viroflay Rive Droite Engel & Völkers vous propose à la vente cette maison de caractère, très atypique, avec un très fort potentiel d'aménagement. Près de 400m<sup>2</sup> au sol, sur deux niveaux, cette demeure de 1880, à rénover vous séduira par sa configuration, ses façades et son jardin à la française à l'abri des regards. Dans sa configuration actuelle, ses 200m<sup>2</sup> habitables comprennent une entrée, une salle à manger, un salon, 5 à 6 chambres, une cuisine dînatoire, une salle de bain avec douche et WC ainsi que des toilettes invités. Le reste de la surface est occupé par une chapelle, un cloître, et ...

Viroflay Rive Droite Engel & Völkers is offering for sale this very unusual house with lots of potential for conversion. With a floor area of almost 400sqm on two levels, this 1880 residence in need of renovation will win you over with its layout, facades, and French-style garden, which is sheltered from view. In its current configuration, its 200sqm of living space comprises an entrance hall, a dining room, a lounge, 5 to 6 bedrooms, a dining kitchen, a bathroom with shower and toilet, and a guest toilet. The remainder of the surface area is taken up by a chapel, a cloister and two large rooms ...

**ENGEL&VOLKERS**

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

